

《单词百科:syntagmatic是什么意思?syntagmatic怎么发音?syntagmatic的解释和用法》

英语单词syntagmatic是什么意思?syntagmatic怎么读?syntagmatic怎么发音?简答网为您整理了syntagmatic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



syntagmatic怎么读

syntagmatic的读音:[s ntæ mæt k]

syntagmatic的意思

1、adj.组合关系的；横组合的；

syntagmatic的反义词

1、paradigmatic adj.范例的;词形变化（表）的；

syntagmatic的双语例句

1、The reviews of syntagmatic, paradigmatic, and individual study.

组合、聚合与个案研究的回顾。

2、There are syntactic and semantic conditions the words in a Syntagmatic relation must meet.

这些处于组合关系中的词,必须满足一些句法和语义条件.

3、From the theory of semantic, we know it includes syntagmatic relations and paradigmatic relations.

从语义学原理看,语义结构存在着两种关系:横组合关系和纵组合关系。

4、On Syntagmatic and Paradigmatic Relations and English Writing

论词的横组合关系和纵聚合关系与英语写作

5、On the Use of Syntagmatic and Paradigmatic Relations in Poetry Translation

论诗歌翻译中组合关系与聚合关系的运用

6、Analyses on Texts English Reading from the Paradigmatic Relations and Syntagmatic Relations

从横组合和纵聚合关系看英语阅读中的文本分析

7、In syntactic formation both of them have strong syntagmatic and syntactic function.

句法形式方面两者具有较强的组合能力与句法功能。

8、Syntagmatic and Associative Relations in Translating Classical Chinese Poetry

组合关系和联想关系在中国古典诗歌翻译中的运用

以上是简答网为您整理的syntagmatic怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于syntagmatic的用法、syntagmatic的释义、syntagmatic的相关详情请点击
: <https://dict.jiandongshicai.cn/syntagmatic>